

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 1. Oktober 2014

**1049. Vertretung des Regierungsrates, Amts dauer 2011–2015
(Änderung)**

Mit RRB Nr. 880/2011 wurde Prof. Dr. Andreas Fischer, damaliger Rektor der Universität Zürich, in den Stiftungsrat der Stiftung für Studentisches Wohnen abgeordnet. Am 1. Februar 2014 trat Prof. Dr. Michael Hengartner die Nachfolge von Prof. Fischer als Rektor der Universität an. Prof. Hengartner soll Prof. Fischer auf 1. Oktober 2014 im Stiftungsrat ersetzen.

Auf Antrag der Bildungsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Prof. Dr. Andreas Fischer wird auf den 30. September 2014 unter Verdankung der geleisteten Dienste aus dem Stiftungsrat der Stiftung für Studentisches Wohnen entlassen.

II. Prof. Dr. Michael Hengartner, Rektor der Universität, wird auf den 1. Oktober 2014 für den Rest der Amts dauer 2011–2015 in den Stiftungsrat der Stiftung für Studentisches Wohnen abgeordnet.

III. Mitteilung an Prof. Dr. Andreas Fischer, Englischviertelstrasse 57, 8032 Zürich, Prof. Dr. Michael Hengartner, Rektorat der Universität, Kästlergasse 15, 8001 Zürich, die Stiftung für Studentisches Wohnen, Sekretariat, Sonneggstrasse 23, 8092 Zürich, sowie an die Bildungsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Der stv. Staatsschreiber:



Hösli